

Eol-IR-023



القاهرة في 18 مايو 2020

السادة:

الأستاذة / هبة الصرفي
الاستاذ / شريف عباس
إدارة الإفصاح – البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،

نود ان نحيط سيادتكم علماً ان «مؤسسة إيديتا للتنمية الاجتماعية» قد تبرعت بتشكيلة من منتجات شركة إيديتا بقيمة 2 مليون جنيه لصالح قافلة تحيا مصر للمساعدات الإنسانية، والتي تستهدف توزيع 300 ألف كرتونة مواد غذائية على 300 قرية في 16 محافظة مصرية من أجل دعم الأسر الأولى بالرعاية، علماً بأن القافلة هي الأكبر من نوعها في مصر وتهدف إلى دعم الأسر الأكثر تضرراً من تداعيات انتشار فيروس (كوفيد – 19)، ويمثل تبرع مؤسسة إيديتا للتنمية الاجتماعية لصالح قافلة تحيا مصر ثاني مبادرات المؤسسة لاحتواء تداعيات فيروس (كوفيد – 19)، حيث قامت بالتبرع بمبلغ 2 مليون جنيه خلال شهر أبريل الماضي لصالح مؤسسة مصر الخير بهدف دعم حملة «اتنفس» عبر شراء أجهزة التنفس الصناعي ومعدات الوقاية اللازمة لحماية الأطقم الطبية بمستشفيات العزل الصحي بشتى أنحاء الجمهورية.

The Edita Foundation for Social Development has donated EGP 2 million worth of products to Tahya Misr's humanitarian aid convoy which aims to distribute 300,000 food boxes to families in need in 300 villages spanning 16 governorates across Egypt. The contribution to the Tahya Misr Convoy is the Foundation's second COVID 19 initiative; as in April 2020, the Foundation donated EGP 2 million to the Misr El Kheer foundation in support of the Breathe Campaign to purchase critically needed mechanical ventilators and personal protective equipment for the nation's hospital system.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

منة الله شمس الدين

منة شمس الدين

رئيس قسم

علاقات المستثمرين وشئون الشركات

